
DIE bIlDuNG DER aDVERbIEN 
Im Normalfall bildest du das Adverb aus dem 
Adjektiv, indem du die Endung ly anhängst.
 quiet + ly  quietly
Diese besonderen Schreibweisen musst du 
beachten:
•  Endet das Adjektiv auf ful, so wird das l im 

Adverb verdoppelt: 
 beautiful + ly  beautifully

•  Endet das Adjektiv auf Konsonant + y, so 
verwandelt sich das y in i:  
funny + ly  funnily

•  Endet ein Adjektiv auf le, so verwandelt es 
sich in ly: 
 horrible + ly  horribly

Ein paar unregelmäßige Adverbien musst du 
auswendig lernen.

adjektiv adverb

fast fast

friendly in a friendly way

good well

hard hard


